
ACTA N.0 385.- En la ciudad de Thrariras, a los 4 dias del mes de diciembre de dos mil
veinticuatro, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de este Municipio, se rethe el
Concejo Municipal, con la presencia de los/as sefiores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena
Morales, Marisel Saporiti, el alcalde Dany P6rez, actunndo en secretaria la sefiora Sabrina Olano.

* 1°) Se da lectura al Acta N.a 384, se deben hacer correcciones.

*2°) ASUNTOS PENDIENTES

Se notifico y se invite a la sesi6n, a la Sra. concejal suplente de la lista 8904, Blanca Cabrera.

Recibimou a log Sres. Hector Gonzalez y Victor Acosta, mos cuentan que est&n escribiendo un libro,
la biografia de Wilde Baridon. Comenzaron hace casi 3 afros con la bdsqueda de datos y
comenzaron a escribir. La idea es publicarlo en los pr6ximos meses. Nos muestran el material que
sera parte del libro, mos cuentan como fue la bdsqueda de familiares, amigos y compafieros de
Wilde para lograr recavar todos los dates.
Finalizando la visjta, soHcifan_ colal>oracijin econ6mica de_1 M_unicipjo, para ha impresj6n de_I_ ]j_bro.

Recibimos al Sr. Ariel Silveira, el cual presenta en el Municipio la renuncia de la concejal suplente,
Sra. Blanca Cabrera, el concejo recibe la renuncia y enviari la notificaci6n al siguiente concejal
proclamado Sr. Mario Aguirre. EI Sr. Aguirre es el ultimo concejal proclanado por la Corte
Electoral.

*30) ASUNTOS ENTRADOS
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colaboraci6n presentada por los Sres. Hector Gonzalez y Victor
Concejo resuelve colaborar con el equivalente a 160 ejemplares aproximadamente y el
5o de dejar 5 libros en las Escuelas Rurales, Urbanas, Liceo, Colegio, Utu y Biblioteca.

Recibimos solicitud de corte de calles de lq Comparsa "La Nueva Reina del Empuje", para desfile
el dia 8 de diciembre. Se eleva la solicitud a la Direcci6n de Transito.

La Funcionaria Gabriela Fasini FN° 3977, presenta expediente con solicitud de traslado, el concejo
acepta la solicitud. Como la funcionaria Fasini es oficial de registro civil y por ahora no hay otro
oficial. Se propone que ella, los dias viemes, entre el 7 de enero y el  14 de febrero, trabaje en esta
oficina para poder firmar los tramites de registro civil.

Recibinos la Declaraci6n de lnteies Departamental del evento "Destino Estacion Talariras"

I alcalde solicita 6 dias licencia a partir del 26/12 , con los feriados respectivos (01/01 y 06/06), se
reintegra el Lures 07/01/2025, quedando en su lugar, la primer concejal, Sra. Marisel Saporiti.

El alcalde solicita realizar rna carta de apoyo a comerciantes y vecinos que han sido insultados y/o
amenazados por un masculino, que esta pemoctando en la ciudad. Este individuo no es de la ciudad,
esfa indocumentado y ha anenazado a varios vecinos, comerciantes y empresarios. El concejo toma
conocimiento de la situaci6n y decide, de forma uninime, apoyar a los vecinos denunciantes.

El alcalde recibe llanado, para conferencia de prensa, de los encargados de llevar adelante el
proyecto de ordenamiento territorial, el concejo propone que sea luego de camaval.



El alcalde comunica que se armari, como todos los afros, el Arbol Navidefio en Plaza Joaquin
Sudrez

Con respecto al espacio deportivo donde se encuentra la Pista de Atletismo, el Front6n y demds, se
e]evara un_ expediente a ha Direcci6n de Electr_otecnia para soucitar iluminaci6I],

Grupo de padres de alumnos de patin, solicita colaboraci6n econ6mica para evento de fin de afro, el
concejo resuelve no colaborar ya que se trata de una actividad privada, para la cual se coda rna
mensunlidad.
*40)  VARIOS

Siendo la hora 21 :30, se da par finalizada la sesi6n, quedando la pr6xina para el dr'a 17 de
diciembre a la hora 19:00.
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